
 
Ortsbeiratsfraktion Mainz-Oberstadt 

 

 
Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Oberstadt: 
 
Sporthalle IGS Anna-Seghers 
 
Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung bei der Integrierten Gesamtschule Anna-Seghers die 
geplante neue Dreifeld-Sporthalle zeitnah zu errichten. 
 
Begründung 
Zur Durchführung des Sportunterrichts ist in Anbetracht der Schüler:innenanzahl weitere 
Fläche für den Sportunterricht nötig. Daher war bei der Planung der IGS Anna-Seghers von 
Beginn an eine neue Sporthalle vorgesehen.  
Zudem können weitere Sportflächen in der Oberstadt Vereinen und Interessierten Gruppen 
außerhalb der Schulzeiten zur Verfügung gestellt werden. 
Die Finanzierung ist im städtischen Haushalt gesichert. 
 
 
Weitere Begründung ggf. mündlich. 
 
 
Mainz, den 21.08.2022 
 
Ingo Volp 


